

Herr Neulen berichtet über die Kirmesnachbesprechung mit Herrn Gebertz, Inhaber der Firma EHG. Herr Gebertz teilt mit, dass er auch 2023 die Elektroinstallationen für die Eitorfer Kirmes übernimmt. Da es sich um einen Familienbetrieb handle und sein Sohn nun die Meisterschule besuchen werde, soll dies auch zukünftig so bleiben. Herr Gebertz regt an, zwischen der Kommune und seiner Firma EHG einen Vertrag über mehrere Jahre abzuschließen. Die Stromversorgung der Kirmes 2023 sei demnach sichergestellt.

Der Ausschuss begrüßt das Vorgehen einer weiteren Zusammenarbeit mit der Firma EHG.

Weitere Wortmeldungen ergeben sich zum Tagesordnungspunkt nicht.